

学校だより

はいし



令和6年度 第3号
令和6年9月30日発行
東温市立拝志小学校

小規模校ならではのよさ

～5年ぶり!!全校なかよし給食が再開しました!～

校長 渡邊 真由美

2学期がスタートして一月ほど経ちました。子供たちの元気な顔に会えてこちらまで元気になっています。今年の夏休みは、テレビでパリオリンピックを見ながら応援したり、南海トラフ地震について家族と話し合っ
て防災グッズを見直したりしました。ご家庭でも防災について話し合われたのではないのでしょうか。

さて2学期になって大きく変わったことがあります。それは5年ぶりに全校なかよし給食が再開したこと
です。初日は、私自身の「わくわく」が止まりませんでした。一つのテーブルに1～6年生が混じって、にこに
こと食事をしている姿は、見ていて大変心温まるものがありました。感染症等が発生した場合は、学級給
食にするなど、適宜対応していますが、拝志小学校ならではの全校給食がスタートしたことを大変うれし
く思います。食事の前には、健康委員会が、当日の献立の栄養や季節の食材、食品のミニ知識などを教え
てくれます。全校でそれを静かに聞き、栄養を考えながら食事がスタート。栄養のバランスを考えて食事
をするきっかけとなっています。食器の片付けもテーブルごとに行っています。低学年は少し軽めの牛乳パック
など、中学年はお盆やおはしなど、高学年は食器などというふうに、それぞれのグループで仲良く役割分
担をして、思いやりや自主性も育っています。食事のあとは、楽しい会話があちこちから聞こえてきます。

ますます楽しみになった給食の時間。ぜひ、お子さんにも給食の様子を聞いてみてください。

そして、まだまだ暑い日が続いていますが、2学期が始まって3日目には4～6年生の放課後陸上練習も
始まりました。教師と子供が一体となり、声を掛け合っ
て熱中症や怪我などに注意しながら少しでも力を
伸ばそうと頑張っています。

これからも小規模校ならではの拝志小学校のよさを生かして、魅力ある学校づくりに邁進してまいり
ます。地域や保護者の皆様、今後とも本校教育へのお力添えをどうぞよろしく願いいたします。

<集団宿泊活動>

7月17日(水)、18日(木)に松山市野外活動センターで集団宿泊活動を行いました。1日
目は野外炊飯、キーホルダー作り、キャンプファイヤーを行いました。2日目はオリエンテー
リングや、研修棟でレクリエーションをするなど、楽しく活動しました。

子どもたちは「一意専心～どんなことにも全力・協力・挑戦～」を合言葉に、自分で考えて行
動し、仲間とともにやり抜く経験を得ることができたと思います。1泊2日という短い時間では
ありましたが、友達との絆を強め、周囲の方への感謝の気持ちを高めることができました。これ
から拝志小のリーダーとして、さらに成長した姿を見せてくれることと思います。



<全国学力状況調査>

学力向上推進主任

今年4月に実施した全国学力・学習状況調査の結果が7月末に公表されました。本校6年生の調査結果の概要は以下のとおりでしたのでお知らせします。

国語では「書くこと」の内容が、算数では「図形」の領域が、特に全国平均を上回っています。中学校進学に向けよいところをさらに伸ばし、今後も基礎学力の向上に力を入れていきたいと思えます。

また、学習や生活の状況に関する質問紙調査では、「いじめは、どんな理由があってもいけないこと」「今住んでいる地域の行事に参加する」「学校の授業時間以外での1日当たりの読書時間」の肯定率が高く、「自分にはよいところがある」「家で自分で計画を立てて勉強をしている」「将来の夢や目標をもっている」の肯定率が低くなっています。学校では、定期的に行う学習アンケートの結果や普段の児童の様子を見ながら、児童が自主的に苦手な学習にも取り組めるよう指導や助言をしたり、主体的・対話的で深い学びとなるように授業改善を図ったりしていきます。また、1人1台端末を活用した分かりやすい授業実践をより一層進めるなど、全学年の指導に生かしていきます。

<夏休みの思い出>

夏休みが明けて1か月たちましたが、子どもたちは夏休みの楽しかったことをうれしそうに話してくれます。保護者の皆様におかれましては、課題の見届け等ご協力ありがとうございました。2学期も楽しい思い出がたくさんできるよう支援していきます。

家族で川に行きました。川でお魚をお父さんが2匹、手で捕まえました。浮き輪に乗って川下りをしました。ちょっと怖かったけれど楽しかったです。
(1年 越智 友菜)

東温ジュニアハーモニーで、西条市の歌の発表会に出ました。ステージは少し高くてドキドキしたけど、歌い終わって、みんなが一斉に拍手をしてくれたので、うれしかったです。
(2年 田淵 美帆)

お父さんと二人でキャンプに行きました。海がとってもきれいでした。魚釣りでは62cmの鯛が釣れました。帰ってお母さんに渡すと、大きさにびっくりしていました。次はもっと大きな魚を釣りたいです。
(3年 武智 大和)

夏休みに、パリオリンピックのテレビを見ました。妹の分まで頑張る阿部一二三選手が、とてもカッコよかったし感動しました。私も妹がいます。妹のために頑張れるお姉さんでいたいと思いました。
(4年 田中 陽葵)

夏休み、家族でバーベキューをしました。いろいろな種類のお肉やウインナー、野菜などを焼いて食べました。家の庭でしたけどすごく暑かったので、すずしいときにまたやってみたいです。
(5年 住山 真太郎)

2泊3日で白たきの里キャンプ場に行きました。そのキャンプ場の体育館で、みんなで運動会をしました。あめ食い競争やドッジボールをしました。また来年もみんなで遊びに行きたいです。
(6年 生鷹 隼太)

私の誕生日がありました。大好物のカレーとフライドポテトをリクエストしました。ポテトをたくさん揚げてくれてうれしかったです。私の好きなささみカレーはナンにつけて食べるとおいしかったです。
(つばさ 友近 ひより)

本校は、保護者の皆様のご協力により、校区の全家庭に学校だよりを配付しています。学校だよりについてご意見やご要望がございましたら、下記までご連絡ください。

〒791-0222 東温市下林甲1585番地 Tel964-2015 fax964-3033<担当:教頭>

★[拝志小学校ホームページ<https://haishi-e.esnet.ed.jp/>](https://haishi-e.esnet.ed.jp/)

(「拝志小日記」を毎日更新しています。子どもたちの活動の様子をぜひご覧ください。)

